

Fecha: 19-10-2020
Fuente: El Periscopio

Visitas: 11.407

Favorabilidad: No Definida

Título: **Michelle Bachelet le mandó un potente mensaje a los votantes en la previa del plebiscito**

Link: <https://www.elperiscopio.cl/destacado-1/michelle-bachelet-nadie-tiene-dudas-que-estoy-por-el-apruebo-y-tambien-por-la-convencion-constitucional/>

Michelle Bachelet: "Nadie tiene dudas que estoy por el Apruebo y también por la convención constitucional" La ex presidenta y alta comisionada de DDHH de Naciones Unidas, Michelle Bachelet, afirmó que votará Apruebo y convención constitucional en el plebiscito.

En medio del foro "Mujeres, participación y proceso constituyente" organizado por la Universidad Abierta de Recoleta y la Universidad de Santiago, donde coincidió con el alcalde Daniel Jadue, sostuvo que "me imagino que nadie tiene dudas que estoy por el Apruebo y también por la convención constitucional". En esa línea, alta comisionada para los derechos humanos de la ONU destacó que "lo más importante es que este domingo vaya mucha gente a votar, a aprobar y a aprobar una constitución con un mecanismo que permita paridad, eso es lo más importante".

Alta comisionada de derechos humanos de Naciones Unidas, Michelle Bachelet, destacó la importancia de una constitución paritaria, donde se incluya los temas de género, y que eso, sin duda, será un avance para la democracia. pic.twitter.com/MiaD8Bbyxc — Universidad Abierta de Recoleta (@UdeRecoleta) October 19,2020

Michelle Bachelet le mandó un potente mensaje a los votantes en la previa del plebiscito

Twitter, 19 de octubre de 2020, Fuente: El Periscopio

Michelle Bachelet: "Nadie tiene dudas que estoy por el Apruebo y también por la convención constitucional" La ex presidenta y alta comisionada de DDHH de Naciones Unidas, Michelle Bachelet, afirmó que votará Apruebo y convención constitucional en el plebiscito. En medio del foro "Mujeres, participación y proceso constituyente" organizado por la Universidad Abierta de Recoleta y la Universidad de Santiago, donde coincidió con el alcalde Daniel Jadue, sostuvo que "me imagino que nadie tiene dudas que estoy por el Apruebo y también por la convención constitucional". En esa línea, alta comisionada para los derechos humanos de la ONU destacó que "lo más importante es que este domingo vaya mucha gente a votar, a aprobar y a aprobar una constitución con un mecanismo que permita paridad, eso es lo más importante". Alta comisionada de derechos humanos de Naciones Unidas, Michelle Bachelet, destacó la importancia de una constitución paritaria, donde se incluya los temas de género, y que eso, sin duda, será un avance para la democracia. pic.twitter.com/MiaD8Bbyxc — Universidad Abierta de Recoleta (@UdeRecoleta) October 19, 2020